



Este mes, propuesta de México sobre tregua mundial de paz

Conflictos armados.

Juan Ramón de la Fuente reitera que la iniciativa se pondrá a consideración de las Naciones Unidas

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El embajador de México ante la ONU, Juan Ramón de la Fuente, informó que en septiembre México presentará su propuesta de una tregua mundial de paz durante los próximos cinco años.

Luego de reunirse con el presidente Andrés Manuel López Obrador, detalló que en los próximos días la iniciativa se pondrá a disposición del Consejo de Seguridad de la ONU y el 20 de septiembre el canciller Marcelo Ebrard reforzará el mensaje durante el inicio de la Asamblea General del organismo.

De la Fuente afirmó que López Obrador "tiene particular interés en que este comité esté encabezado por el secretario

general de la ONU y que participen también el jefe de Gobierno de la India, el papa Francisco; de manera que vamos a trabajar en esta iniciativa para presentarla oportunamente y un poco más adelante el secretario Marcelo Ebrard, cuando acuda al inicio de la próxima Asamblea General, a mediados de mes, seguramente también ahí la reforzará en tribu-

REACCIONES

"Vamos a trabajar en esta iniciativa para presentarla oportunamente y un poco más adelante el secretario Marcelo Ebrard seguramente también la reforzará en tribuna"

Juan Ramón de la Fuente
Embajador de México en la ONU

na, ese fue básicamente el motivo de la reunión con el Presidente".

Por diálogo Rusia-Ucrania

Adelantó que el equipo mexicano en Naciones Unidas está en proceso de elaboración de la propuesta, la cual quedará definida en los próximos días para hacerla pública. La idea es que se forme un comité que refuerce la mediación y el diálogo en el conflicto Rusia-Ucrania.

El mandatario mexicano propuso a principios de este mes que se estableciera en la ONU un grupo de trabajo encabezado por el papa, el primer ministro de India, Narendra Modi; y el secretario general de la ONU, António Guterres, para conseguir una tregua mundial de paz y que los países se dediquen a atender las necesidades de sus pueblos.

El ex rector de la UNAM le comentó al Presidente cómo están las cosas en el Consejo de Seguridad, a las que calificó de "muy complicadas" por sucesos en África y Haití, entre otros. ■